
Protokolle der Videokonferenz vom 25.04.2021 

 

Aspekte: 

 

• Wer hat teilgenommen?  

(Paula Bohl (Deutschland),   Lucy (Deutschland), Vanja Jevtic (Serbien), Thimuth Künz 

(Österreich) 

• Wie lange hat die Konferenz gedauert?  

Ca. 30 min. 

• Wie hat die Technik funktioniert? 

Die Technik hat eigentlich gut funktioniert, allerdings kam Ionna aus Rumänien  nicht in die 

Konferenz und am Ende haben wir uns probiert eine Alternative zu überlegen, bei der kam 

Paula dann nicht rein. 

Welche Themen wurden besprochen? 

Wir haben über die Fairytale-Clips gesprochen, das heißt, wir haben darüber gesprochen, 

welches Märchen wir nehmen und wie wir es umsetzen. Außerdem haben wir noch etwas 

Smalltalk geführt. 

Wie hast du Dich bei der Konferenz gefühlt? 

Dadurch, dass momentan so wenige kommen, ist der Anfang immer etwas seltsam und 

unangenehm. 

• Was hast du über die anderen Teilnehmer erfahren? 

Ich habe erfahren, dass Vanja auch Cinderella machen wir, allerdings als kurzen Clip. 

Außerdem hat sie mir ihren Ausblick gezeigt, als wir uns über unseren Tag unterhalten 

haben.  



• Welchen Stellenwert haben nach Deiner Meinung Videokonferenzen für die Projektarbeit? 

In der momentanen Lage sind Videokonferenzen eine gute Alternative Wir hatten somit die 

Möglichkeit, etwas über einander zu erfahren, es ist nur anstrengend, wenn nur sehr wenige 

kommen, da so kaum ein Austausch stattfindet und die Konferenzen sehr schnell zu Ende 

sind. 

(Paula: Ich finde, dass die Videokonferenzen zum Austauschen sehr praktisch sind und auch, 

dass es über Iserv super geklappt hat. Jedoch müssten wir meiner Meinung nach nicht immer 

Videokonferenzen organisieren, da es bei weniger komplexen Themen auch möglich ist, 

einfach schriftlich in Kontakt zu treten. ) 


